
第６回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会 
議事要旨 

 
１ 日時：平成１９年９月１２日（水） １４：００～１５：４０ 
 
２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室 
  
３ 出席者 
（委員） 
小林学長、柚原副理事長、新岡副学長、森理事、阿部システム科学技術学部長、

松永生物資源科学部長、田中総合科学教育研究センター長、谷田貝木材高度加工

研究所長、長南教授、松本教授、吉澤教授、千葉教授 
 
４ 議事概要 
 ○議題 
【審議】 
１ 教員の人事について【総務本部】 
 １）システム科学技術学部（機械知能・電子情報・経営システム）教員の採用 
    システム科学技術学部機械知能システム学科教員（准教授２名・助教２名・

助手１名）、電子情報システム学科教員（教授１名）、経営システム工学科教

員（教授２名・准教授１名）の採用結果について報告があり、了承した。 
 
 ２）生物資源科学部（応用生物・生物生産）教員の採用 
    生物資源科学部応用生物科学科教員（助教）、生物生産科学科教員（助教）

の採用結果について報告があり、了承した。 
 
 ３）システム科学技術学部（機械知能）教員の募集 
    システム科学技術学部機械知能システム学科教員（助教２名）の募集につ

いて説明があり、了承した。 
 
 ４）生物資源科学部（応用生物・生物環境）教員の募集 
     生物資源科学部応用生物科学科教員（教授）及び生物環境科学科教員（助

教２名）の募集について説明があり、了承した。 
  
【報告】 
 ２ 大学院の選抜状況について【教育本部】 
    平成２０年４月入学及び平成１９年１０月入学の大学院入学者選抜状況につ

いて報告があった。 
 
 



 ３ 後期入学式の日程等について【教育本部】 
    平成１９年度後期入学式の日程等について報告があった。 
 
４ 学生支援プログラムの採択について【教育本部】 
   平成１９年度「新たな社会的ニーズに対応した学生支援プログラム」に本学

の「薫風・満天フィールド交流塾が育む人間力」が採択され、その選定状況に

ついて報告があった。 
 
５ 学部間協定について【研究・地域貢献本部】 
   中国の西北師範大学生命科学学院との国際学術交流協定締結について報告が

あった。 
 
６ 「大学シンボルマーク」及び「雪の想いで」の商標登録について 
【研究・地域貢献本部】 

    本学の「大学シンボルマーク」及び「雪の想いで」を商標登録することにつ

いて報告があった。 
 
 ７ 「菜種を蒔く会」の開催について【研究・地域貢献本部】 
    県立大学菜の花研究プロジェクトと秋田菜の花ネットワークとの共催で、秋

田県産業新拠点において「都市の近くで菜種を蒔く会」を開催することについ

て報告があった。日時は９月１５日（土）１０：００～１２：００。 
 
 ８ 「ニューアグリフェア・ＩＮ大潟」の開催について【研究・地域貢献本部】 
    平成１９年度「ニューアグリフェア・ＩＮ大潟」の開催について報告があっ

た。 
 
 ９ 秋田キャンパスの大学祭（松風祭）について【生物資源科学部】 
    教職員学生合同実行委員会による秋田キャンパス松風祭の活性化に関する要

望事項について、報告があった。 
 
１０ サテライトルームの開設について【企画・広報本部】 
     カレッジプラザ事務室内（明徳館ビル）への本学のサテライトルームの設

置について報告があった。 
 
○その他 
 ・８／２４－２５に開催された秋大と県大との連携フォーラムにおける、アンケー

トの集計結果について報告があった。 
 

以 上 


